

Cardedeu, campeón!

El C. F. Cardedeu después de una magnífica temporada en la que además de una regularidad digna de mencionarse puso de manifiesto su gran clase como el mejor en conjunto y compenetración, se proclama nuevamente Campeón del II Campeonato Comarcal del Vallés.

Con el preciado galardón conquistado por nuestro Club, nos congratulamos de haber conseguido otro quizás no menos preciado y que es el de la deportividad. En las últimas jornadas mucho se ha hablado sobre el particular y todos sabemos muy bien que desgraciadamente se prescindió mucho de la dignidad deportiva, siendo a no dudar el club local el que más blanco ofreció para esos que parece no saben del pudor y buenos principios del deporte. Hemos de convenir que quienes tanto insistieron sobre la deportividad o cosa parecida, es mera justificación de una cosa que desconocen.

Indiscutiblemente doble ha sido el triunfo logrado por el F. C. Cardedeu y bien les consta a quienes nada regatearon para privarle de su noble propósito y que tan dignamente ostenta.

Justo es que dediquemos en el presente escritos unas líneas a la magnífica actuación de nuestros jugadores en la última jornada, pues tras un partido en el que no les faltó adversidades y otras muchas cosas más que no es necesario señalar, lograron dignamente salir imbatidos de un encuentro que presentaba tan serias dificultades y por el cual ratificaron de manera brillante, su título de campeones de la presente temporada. Por la gran cantidad de cosas absurdas que los de Llinás escriben en su crónica, se manifiesta claramente que el equivoco fanatismo impera en la vecina localidad y entre otras cosas no les permite reconocer los méritos de nuestro Club que de manera tan notable patentizó en su terreno.

A los jugadores Fatjó, Ricart,

Pellicer, José, Cubells, Cullerell, Perrelada, Vera, Jané, Pozo, Pérez y Martínez y sin olvidar a los suplentes, nuestra más ferviente felicitación por su tesón y meritoso empeño felizmente conseguido y por el gran amor propio demostrado con creces en el transcurso de la tan disputada competición. Haciendo constar una vez más nuestra gran admiración para quienes tan dignamente defendieron nuestros colores y conquistaron para Cardedeu el II Campeonato Comarcal del Vallés.

Y a los señores Luis Valls, Esteban Pous, Luis Segarra, Juan Martí, José Umbert, Salvador Clavell, Buenaventura Rech, Jaime Turró y Manuel Faubel, que forman la Directiva del Club local, reciban también la más preciosa felicitación por sus aciertos y por su desinteresada e infatigable labor que desde la dirección del Club han demostrado, para el buen nombre del deporte local.

Felicitemos también a todos los socios y simpatizantes por el entusiasmo que tras lo largo de la competición y para con nuestro equipo representante, han hecho patentes de manera tan digna de elogio, y por sus muy estimables esfuerzos que espontáneamente, sea moral o materialmente aportaron al C. F. Cardedeu gran campeón.

Por la afición,

Claudio Jané.

Cardedeu, 26 de junio de 1950.

Artículos de calidad selecta CICLOS SASTRE

En Montcada

SAN JUAN 3
CANOVELLAS 5
Fiesta Mayor

Con la asistencia del Excmo. Alcalde de Montcada y Reixach.

A las 5 y 20 hacen su aparición en el campo los equipos y el árbitro señor Esteve, siendo recibidos con aplausos, forman delante de la tribuna, saludan y después del sorteo se dirigen los capitanes de ambos equipos y el árbitro hacia la tribuna para acompañar al Excmo. Alcalde al centro del terreno, donde hace el saque de honor, siendo aplaudido con entusiasmo por el numeroso público.

Empieza el encuentro y no tardamos en ver que sólo existía un equipo en el campo, pero contra todo pronóstico no era el San Juan sino el Canovellas, el que había de marchar durante todo el encuentro, hasta mediada la segunda parte en que reaccionaron un poco los locales y consiguieron igualar el partido que ya lo tenían perdido. ¿Cómo se explica esto? De una manera muy sencilla. El San Juan celebraba su fiesta, dos noches sin dormir,

saliendo agotados físicamente resultaba para ellos el balón cuadrado y la portería contraria una muralla y además un poco de confianza.

El Canovellas jugó a placer, ligando muy bien y llegando a los dominios de Pege con facilidad. La primera parte terminó con el resultado de dos a uno a favor del Canovellas.

En la segunda parte los sanjuanistas dominan más pero no pueden evitar que en una arrancada el Canovellas se apuntase otro nuevo tanto que sería el 3 a 1.

A partir de este momento y sólo faltando 10 minutos para finalizar, los locales haciendo una reacción incomprensible, marcan los dos goles que les valdrían el empate y con ello el derecho a la Copa del Excmo. Ayuntamiento.

El Canovellas jugó como debe jugar todo equipo y más en Fiesta Mayor. Todos sus jugadores estuvieron por un igual, destacándose el portero, que hizo paradas, al final del encuentro, magníficas. Estuvieron y rayaron a gran altura en deportividad, ni una pelota tiraron fuera aunque veían el partido ganado, mereciendo el aplauso que el público les dispensó cuando se retiraron a la caseta. Del San Juan ya casi hemos explicado cómo estuvieron pero los 10 últimos minutos se hicieron merecedores del trofeo, que ganaron haciendo fuerza de donde no las había, sólo merece capítulo aparte Rosalench que estaba en todas partes, llegando hasta rematar a gol, su entusiasmo fué el que hizo levantar el ánimo de todos sus compañeros.

El señor Esteve, juez del encuentro ya era conocido por la afición local, se superó por encima de sus otras actuaciones, en este terreno recibió felicitaciones por los numerosos aficionados y vaya el mío cordial y sincero, pues su actuación así lo merece.

El San Juan alineó a: Pege, Rosalench, Carlos, García, Hernández, Sáez, Balter, Vendrell, Castrillo, Romero y Fedé.

Cazadores:

La oficina GARVI le ofrece sus servicios para la obtención rápida y económica de toda clase de documentación relacionada con este Deporte. :: Solicite precios y nos lo agradecerá

A. Clavé, 74, 2.º - GRANOLLERS

S. A. de Abonos Medem

Sección de Insecticidas

Insecticidas Domésticos de resultados infalibles

D. D. T. CHAS

CUCAR-EX

RATA-EX

Distribuidores exclusivos del insecticida agrícola,

«GESAROL»

Agencia en Barcelona: Buena-ventura Muñoz, 7 - Tel. 25-43-19